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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和６年１月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和６年１月４日（木）８時５５分～９時４５分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁３階 ３０２会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、教育部長、市民病院経営管

理局長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

(2) 市長挨拶 

(3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

(4) 各部局の状況報告について 

(5) その他 

(6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 令和５年度さぬき市防災・減災講演会の開催について（危機管理

課） 

内容等 近い将来、高い確率で発生が予想されている南海トラフ巨大地震や

集中豪雨などによる大規模災害からの被害を低減させるためには、大

規模災害に備え市民自らが取り組む「自助」・「共助」が特に重要で

あることを学識経験者の講演を通して学ぶことで、自主防災組織の結

成促進、育成強化及び活動の活性化を推進するとともに、市民の継続

的な防災意識の高揚を図ることを目的とした講演会を開催するため、

参加対象者のほか、職員についても積極的な参加を依頼した。（総務

部長） 

【開催日時】令和６年２月４日（日）午前１０時開演 

【開催場所】源内音楽ホール 

【参加対象者】自主防災組織代表者等・自治会長等・防災士・婦人会、

消防団及びさぬき市民 

【申込方法】専用申込フォーム（チラシにＱＲコード記載）又は電話

による申込み 

協議題 (2) 報道機関への積極的な報道提供（プレスリリース）について（秘

書広報課） 
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内容等 各報道機関への報道提供については、定期的にイントラ掲示板で周

知しているが、市の情報が報道機関に取り上げられることによって、

市内外に広く周知できるほか、市の取組やイベント・行事などが報道

されることによって、市民が市を誇りに思う、シビックプライドの醸

成にも非常に効果的である。報道される・記事にされることで、費用

を掛けることなく、広く一般に周知でき、大きな反響を得られるきっ

かけになるなど、有効な広報手段となるため、今一度、報道提供に関

する意識を強く持ち、積極的な活用をするよう依頼した。（総務部

長） 

→市長から、職員それぞれが記者になった立場で、どんな情報がどん

な状態で欲しいかを考えて情報を提供するなど、記者が記事にしや

すい、より具体的な情報提供を行うよう指示があった。 

協議題 (3) 公金業務にかかる手数料改定に備えた方策の実施について（会計

課） 

内容等 現在、各公金の収納（口座振替を除く。）及び振込事務について

は、指定金融機関に無料で対応していただいているが、令和６年４月

から収納手数料が改定され、同年１０月からは市の負担が発生する見

込みであることから、可能な限り市の負担を抑えるため、手数料削減

のための方策について協力を依頼した。 

なお、委託契約等の支払については、あくまでも相手先の同意が必

要となるため、まずは相手先と協議の上、可能なものから進めるよう

依頼した。（総務部長） 

→市長から、職員への周知徹底と進捗状況を報告するよう指示があっ

た。 

協議題 (4) 休日開庁の実施について（市民課） 

内容等 各種届出等で繁忙する時期に当たる年度末と年度初めの日曜日を開

庁日とするため、関係職員の協力を依頼した。（市民部長） 

【開庁日時】 

令和６年３月３１日（日）８時３０分から１７時１５分まで 

令和６年４月 ７日（日）８時３０分から１７時１５分まで 

【開庁場所】 

本庁舎市民部市民課、税務課及び寒川庁舎総合支所 

【業務内容】 

市民課及び税務課業務に関する届出 

【周知方法】 

市ホームページ、市広報紙への掲載、市ＬＩＮＥ、 
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庁内外の公共施設へのポスター掲示、ケーブルテレビ文字放送 

→市長から、マイナンバーカードの交付状況について質問があり、市

民部長から、交付率は、国全体では７２.８パーセント、県全体では

７４．９パーセント、本市では８０パーセントとなっており、県内

１位となっている旨、回答があった。 

→市長から、国は令和６年１２月に現在の健康保険証を廃止する方針

としているが、それに対応するため、今後、特別の手続が必要なの

かと質問があり、市民部長から、既にマイナンバーカードに保険証

が紐付けされている場合は、特段の手続は必要ない旨、回答があっ

た。 

→市長から、市民のマイナンバーカードの保険証紐付け状況を調査す

ることが可能かどうか報告するとともに、今後、様々な周知を進め

るよう指示があった。 

【各部局の状況報告について】 

総務部 〇さぬき市消防団出初式の開催について 

職員の観覧を依頼した。 

【開催日時】令和６年１月７日（日）８時４５分～ 

【開催場所】野間田運動広場 

→市長から、消防団員の活動を見ていただくことで、消防団の活動を

理解することができ、消防団員のモチベーション向上にもつながる

と考えられるため、機会があれば観覧するよう指示があった。 

建設経済

部 

〇第１０回さぬき市冬のうまいもんまつりの開催について 

「牡蠣」をはじめとする本市の特産品の販売とＰＲを目的としたイ

ベントを開催する旨、報告した。 

【開催日時】令和６年２月４日（日）１０時から１４時まで 

【開催場所】市役所本庁舎周辺駐車場 

【駐 車 場】職員駐車場、パークアンドライド、庁舎西側職員駐車場

の南側フェンス内 

【広報活動】市の広報紙、四国新聞において周知（※個別の店舗によ

る宣伝等は行わない方針としている。） 

議会事務

局 

〇ケーブルテレビで放送した議会報告番組に関するアンケートの実施に

ついて 

さぬき市議会では、議案等の審議の経過や結果について市民に報告

し、市民への説明責任を果たすとともに、市民の意見を議会活動に反

映させるため、議会特集番組を年に２回放送している。 

今回、昨年１１月に放送した番組について、視聴状況や番組に対す
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る意見や感想を調査し、今後の市議会活動や番組制作に生かす目的

で、職員に対するアンケートを実施するため協力を依頼した。 

【回答方法】Ｌｏｇｏフォーム 

【回答期限】令和６年１月３１日（水） 

→市長から、アンケートに対する回答数を増やすための取組を進めると

ともに、市民へのアンケートを検討してはどうかと意見があった。 

教育委員

会事務局 

〇はたちの集い（成人式）の開催について 

コロナ禍以降は地域で区分して二部制の開催としていたが、本年は

全地域の一部制で開催することを報告した。 

【開催日時】令和６年１月７日（日）午後１時開式 

【開催場所】源内音楽ホール 

【対象者数】約５７０人 

市民病院 〇感染症の患者数等の状況について 

新型コロナウイルス感染症は収束傾向にあったが、１２月中旬から

年末年始にかけて患者数は増加しており、入院患者数は院内感染患者

５名と外来患者６名で合計１１名である旨、報告した。 

→市長から、５類感染症移行後の国の補助金について質問があり、市

民病院経営管理局長から、県内で２２０人の入院患者が発生すれ

ば、第１フェーズに移行するため、対象経費の２分の１が補助され

るが、現時点ではそこまでの状況にはならないと見込まれている

旨、回答があった。 

→市長から、学校の感染対策について質問があり、教育部長から、５

類移行後は、マスクや手洗い、消毒については強制するものではな

いが、インフルエンザの感染等も広がっていることから、個々に実

施しているという状況である旨、回答があった。 

→市長から、学校ではクラスターが発生していないのかと質問があ

り、教育長から、現在は、新型コロナウイルス感染症によるもので

なく、インフルエンザで学級閉鎖する場合がある旨、回答があっ

た。 

→市長から、卒業式の運営について質問があり、教育長から、来賓へ

の出席案内は行うが、感染症まん延防止のため、挨拶は省略する

旨、回答があった。 

 


